



「自学・友愛・自律」 令和7年7月1日

第4号

鶴中だより



白山市 中学校文化連盟（中文連）春季発表会

中学校の文化部が日頃の活動の成果を披露する場として、6月7日（土）には各校吹奏楽・合唱部の舞台発表が、鶴来総合文化会館クレインで行われました。6月14日（土）から19日（木）まで、白山市民交流センター1階で、各校美術・生花部の作品展示があり、市内茶道部の交流会も14日（土）校外活動の日に松任中学校で行われました。各校の文化部の活動の様子が分かり、本校の吹奏楽、美術、茶道部の皆さんにとって、それぞれ、非常によい会になったのではないかと思います。

ブロック大会・中日コンクール・校外活動の日

6月14日（土）から22日（日）にかけて、加賀地区中学校体育大会（ブロック大会）と、吹奏楽部の中日本吹奏楽コンクールが行われました。

スタートティングメンバーだけでなく、交代選手も活躍してチーム全体の力で県体出場を決めた部、県体出場はならなかったものの、春季大会で敗れた相手に、息が詰まるような激戦の末、逆転で1勝を勝ち取った部、強豪校にあと一歩まで迫りながら惜しくも敗れ、次の県体で雪辱を、という思いを新たにした部。多くの部で3年生のリーダーシップ、頑張りが見られ、1, 2年生もよくついていました。

勝ち上がった部の皆さん、次は県体です。6月28日（土）29日（日）の陸上部（お疲れ様でした。次は通信大会です！）をスタートに、北信越、全国大会を目指して、より厳しい戦いに挑みます。保護者の皆様には、一層の温かい応援をよろしくお願いいたします。

6月14日（土）の校外活動の日には、それぞれのクラブチーム、学校での活動などで充実した時間を過ごしたことと思います。皆さんお疲れ様でした。



花壇の整備

Good job!

6月14日の校外活動の日に、玄関前と中庭にたくさんのきれいな花が植えられました。見る人の心を和ませる、色とりどりの花が学校を明るくしてくれています。

14日に登校して作業してくれた皆さん、校務士の皆さん、その他作業にあたってくれた皆さん、蒸し暑い中、どうもありがとうございました！

保護者懇談（通知表渡し）について

7月16日（水）、17日（木）保護者懇談を行います。

- ・懇談はお一人につき10分程度です。
- ・当日は内履きが必要です。
- ・鶴来中学校の駐車場をご利用ください。
※時間帯など詳細は、学級担任からの通知にてお確かめください。

生徒玄関解錠について

令和7年3月に北鉄バスの時刻ダイヤが変わったため、バス到着（中学校前降車場）の時間（森島方面から、7時27分頃）と、今までの生徒玄関解錠時間が合わなくなりました。そこで、今までの7時40分に生徒玄関を解錠していたところを、6月中旬より7時30分より前に解錠することとしました。お知りおきください。

この学校だよりは鶴来中学校ホームページでもご覧いただけます。